

ABSTRAK

Novy Fitria : Pengaruh Jumlah Deposito *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah Periode 2016-2020

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perusahaan yang memiliki potensi menghasilkan laba yang tinggi yaitu *Return On Equity*. Hal yang diduga dapat mempengaruhi fluktuasi *Return On Equity* salah satunya yaitu Deposito *Mudharabah*, Deposito *Mudharabah* yaitu produk simpanan dana menggunakan akad *mudharabah* yang disimpan oleh nasabah di bank, kemudian dikelola oleh pihak bank. Salah satunya dalam bentuk pembiayaan menggunakan akad *murabahah*. Sehingga dari kegiatan tersebut dapat meningkatkan *Return On Equity* (ROE) pada perusahaan. Semakin tinggi rasio keuangan tersebut, maka posisi perusahaan akan semakin baik. Dengan adanya teori tersebut, peneliti tertarik untuk meneliti Pengaruh Deposito *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* Terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah Periode 2016-2020.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Deposito *Mudharabah* secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), pengaruh Pembiayaan *Murabahah* secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) dan Pengaruh Deposito *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah Periode 2016-2020.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adanya hubungan saling berpengaruh terhadap Deposito *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* terhadap *Return On Equity* (ROE). Namun *Return On Equity* (ROE) dapat dipengaruhi faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan yang telah dipublikasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier sederhana dan regresi linier berganda, korelasi pearson product moment dan korelasi berganda, koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Deposito *Mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) ditunjukkan nilai t hitung sebesar -1,249 dan nilai koefisien determinasi sebesar 8%. Adapun untuk variabel Pembiayaan *Murabahah* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) yang ditunjukkan nilai t hitung sebesar 1,562 dan nilai koefisien determinasi sebesar 11,9%. Dan secara simultan Deposito *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai f hitung sebesar 3,233 dan nilai koefisien determinasi sebesar 27,% pada PT. Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah Periode 2016-2020.

Kata Kunci : Deposito *Mudharabah*, Pembiayaan *Murabahah*, dan *Return On Equity* (ROE)